



Rosenheim wird immer blumiger

## Beitrag

**Der Max-Josefs-Platz verbreitet endlich wieder mediterranes Flair. Verantwortlich dafür ist das Team um Stadtgartenmeister Markus Sterzl, die heute Vormittag mit schwerem Gerät auf dem Max-Josefs-Platz anrollten, um Olivenbäume, Schwarzäugige Susanne, Sternjasmin, Dipladenien, Palmen aller Art oder Bougainvilleen aufzustellen.**

Bedenken vor der „kalten Sophie“ am 15. Mai hat Sterzl nicht: „Bis zu den Eisheiligen und darüber hinaus bleibt es feucht-warm und frostfrei“, ist er überzeugt. Dass einzige was dem Blumenschmuck für die Sommersaison gefährlich werden kann, seien Hagelschauer, so Sterzl. Er hofft, dass Rosenheim davon heuer verschont bleibt. Bei sonnig-warmem Wetter werden die Pflanzen alle zwei Tage gegossen. Einmal in der Woche gibt's Flüssigdünger dazu. Bei regnerischer Witterung wird nur ein- bis zweimal gegossen. Insgesamt stellt die Stadtgärtnerei bis zu 170 Blumenkübel in der Innenstadt auf. In den nächsten Tagen werden der Salinplatz, der Salzstadel, die Heilig-Geist- und die Hafnerstraße geschmückt. Der Sommerflor bleibt bis Oktober stehen, dann geht's für die mediterranen Gewächse zurück ins Winterquartier.

**Bericht und Fotos: Stadt Rosenheim**





**2024**  
**4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC**  
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:**  
**ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE**  
**LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024  
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

**>> hier anmelden**





## **Kategorie**

1. Natur & Umwelt

## **Schlagworte**

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim